

ABSTRAK

Mohammad Rizal, 2023. *Studi Fenomenologi Motivasi Perilaku Membolos pada Siswa di MAN 2 Pamekasan*, Program Studi Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Madura, Pembimbing H. Mohammad Jamaluddin, M.Pd.

Kata kunci : Motivasi, Perilaku Membolos, Siswa

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh banyaknya perilaku membolos yang terjadi di MAN 2 Pamekasan yang disebabkan oleh beberapa faktor serta memiliki dampak dari perilaku tersebut. Adapun tujuan penelitian yang menjadi acuan dalam kajian penelitian ini yaitu : *Pertama*, untuk mengetahui fenomena perilaku membolos pada siswa di MAN 2 Pamekasan, *Kedua*, untuk mengetahui faktor penyebab terjadinya perilaku membolos pada siswa di MAN 2 Pamekasan, *Ketiga*, untuk mengetahui dampak dari perilaku membolos pada siswa di MAN 2 Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif. Prosedur pengumpulan data yang digunakan oleh peneliti diantaranya yaitu wawancara, observasi dan dokumentasi. Sedangkan dalam analisis data yaitu pengumpulan data (*Data Collection*), reduksi data (*Data Reduction*), penyajian data (*Display Data*) dan penarikan kesimpulan (*Verivication*). Kemudian dalam proses pengecekan keabsahan data hasil penelitian melalui perpanjangan keikutsertaan, ketekunan pengamatan dan yang terakhir melalui triangulasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa : *Pertama*, fenomena perilaku membolos pada siswa di MAN 2 Pamekasan masih banyak terjadi, dimana pengertian dari perilaku membolos itu sendiri terdiri dari beberapa pendapat yang berbeda-beda diantaranya ada yang menyebutkan perilaku membolos merupakan suatu perilaku tidak terpuji dengan meninggalkan kelas pada saat pembelajaran. Dalam hal ini yang sering melakukan perilaku membolos yaitu siswa. Siswa tersebut melakukan perilaku membolos dengan pergi meninggalkan kelas baik itu ke kantin, lapangan maupun luar sekolah. *Kedua*, faktor penyebab terjadinya perilaku membolos pada siswa di MAN 2 Pamekasan yaitu faktor internal dan faktor eksternal. Faktor internal disini terjadi karena perilaku membolos disebabkan karena keinginan dalam diri siswa itu sendiri untuk melakukan perilaku membolos. Sedangkan faktor eksternal disini terjadi disebabkan oleh faktor keluarga, faktor pengaruh teman dan faktor sekolah. *Ketiga*, dampak dari perilaku membolos pada siswa di MAN 2 Pamekasan yaitu ketinggalan pelajaran dan menyebabkan hilangnya rasa disiplin pada siswa.